
Informations diverses

«M. le MAIRE : Nous souhaitons un prompt rétablissement à Jean ROSSELOT. Il a subi une petite

intervention chirurgicale pas grave en soi. Il va revenir bientôt parmi nous, il m’a envoyé un petit mot, il va

bien.

Je voudrais vous informer aussi que Karine GEIGER est la maman d’une petite Jeanne. Il y a

beaucoup de jeunes mamans, Annaïck CHAUVET a été maman il y a quelque temps, le bébé doit

maintenant avoir six mois au moins mais il est toujours en forme et la maman aussi. Il nous a souhaité une

année renouvelable et donc je souhaite à Annaïck de renouveler ce bonheur cette année et autant de fois

qu’elle le veut car il y a un record à battre. Vous avez vu, dans un village de la région, il y a eu trois bébés

dans un Conseil Municipal qui compte neuf Conseillers, ce qui voudrait dire que nous devrions en avoir

dix-huit l’année prochaine pour battre ce record ! Ne perdez pas de temps !

Ceci dit, on souhaite à Karine GEIGER comme à Annaïck beaucoup de plaisir avec leurs jeunes

enfants.

J’ai vu que Catherine COMTE-DELEUZE s’appuyait sur des béquilles. J’espère que ce n’est pas

grave et qu’elle se remettra rapidement.

Et tout de suite, avant que vous ne posiez la question, l’eau municipale n’est pas polluée. Vous

savez que quand je vais au restaurant je vante toujours la qualité de notre eau et je demande une carafe

municipale. Mais nous sommes en train de faire des travaux de rénovation dans ce bâtiment qui rendent

impossible l’utilisation des points d’eau. Aussi pour que vous ne mouriez pas de soif ce soir, on vous a mis

de l’eau de Vittel, mais je profite de l’occasion pour redire que l’eau municipale est de très grande qualité et

qu’elle est au moins largement égale, si ce n’est supérieure en terme d’analyse, à l’eau en bouteille et

qu’elle vaut beaucoup moins cher le m
3
! Vous avez donc intérêt à en consommer un maximum. Voilà, la

meilleure défense étant l’attaque, je vous donne l’information avant que vous ne posiez la question.

Enfin, vous avez sur vos tables un petit document que nous avons présenté hier avec Jacques

MARIOT qui est le passeport que nous allons remettre à tous les nouveaux mariés, à toutes celles et à

tous ceux qui vont représenter la Ville, aux organisateurs de congrès, aux associations. Ce passeport

vante donc les charmes de notre ville et permettra à ces personnes qui viendront ici d’être nos

ambassadeurs et de bénéficier d’un certain nombre d’avantages. C’est une opération de communication

qui, à mon sens, va être bien perçue. 8 000 passeports ont été édités cette année, c’est valable un an.

Mais n’essayez pas de passer la frontière avec, car même si ça lui ressemble, ce n’est pas un vrai

passeport ! Comme dit Vincent, ça peut peut-être permettre de passer la frontière de la République du

Saugeais, mais au-delà, je ne suis pas sûr !

La page 8 n’est pas bonne ? Pourquoi ? Qu’est-ce qu’il y a page 8 ? «Besançon, le vert lui va si

bien...» je ne pense pas, chers amis, que vous pensiez que vous alliez accaparer toutes les prairies du

monde entier. Ça montre bien que justement nous n’avons aucune crainte quant à cela, le vert appartient

à tout le monde, personne n’en a le monopole, pas plus que le monopole du coeur d’ailleurs. Il est bien

connu que tout le monde ici est pour la protection de l’environnement et le développement durable».

Dont acte.
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